

【礼拝賛美】主はぶどうの木

(※→★↓※の順で歌う)

※主はぶどうの木
いつも離れずに
主はぶどうの木
豊かな実を結ぶ

★みことばにとどまり 愛に生きるなら
この世は知るでしょう
主の救いと いやし

れました。

一つ目は、礼拝回数の変更について聞
いたときの最初の印象・思つたこと。
これについては、各テーブル共におお
よそ同じ反応で、CSS礼拝や奉仕者はど
うなるのか？礼拝時間はどうなるのか？
という疑問を抱いたということでした。

二つ目は、オンライン礼拝について感
じていること。
これについては、様々な意見がありま
した。おもに高齢者への対応から今後も
不可欠であろうことは共通の理解
でしたが、どのように実施するかについ
ては様々でした。シオン6教会が礼拝テ
キストを統一した上で配信は週替わりで
担当してはどうかという意見があれば、
蒲田の会員として蒲田の礼拝に触れたい
からこれからも蒲田礼拝を毎週配信して
ほしいという意見もありました。

最初に、司会の荻野真嗣兄が今回の企
画の目的やグループトークの進め方を分
かりやすく説明し、まずはテーブルごと
に短く自己紹介から始まりました。名前
と所属会に加えて、自宅から教会までの
所要時間と好きな飲み物というお題に、
これまで以上にお互いの距離感が近くな
った気持ちでのちの時間に臨みました。
グループトークは二つの項目が与えら
れて、それぞれに10分ずつ語らい、その
後、各テーブルで話された内容が発表さ

今回、礼拝回数の変更について牧師・
役員・各担当者で検討するにあたり、兄弟
姉妹の意見を聞くことが目的でした。と
ても有意義な時で、参考にしながら引き
続き検討して参ります。

また、茶話会で出た意見などについて
は、何らかの形で共有したいと思つてい
ます。

「父親は彼を見つけて、かわいそぞうに思い、駆け寄つて彼の首を抱き、口づけをし
た。」（ルカ福音書 十五章二十節）

今朝のお話は有名なルカ福音書十五章の
三つのたとえのお話です。特に十一節以下の
父と息子の部分が中心です。

『父の心のたとえ』という題にしました。
何と言つてもこのたとえのクリスマックス
は、冒頭のみ、とばです。私が教えられて來
た一つのことは、「神のお心の内を外側から
知るのではなく、内側に入つて神のお心を知
ること」でした。

変わり果て帰つて来た息子を「見つけて
かわいそぞうに思い、駆け寄つて彼の首を抱き、
口づけをした」。「駆け寄る」父の姿に「極み
まで愛される」神の愛に感動します。

三つのたとえのいずれも、神の心のうちに
あるのは、失われていた一人の人が、罪を悔
い改めて神に立ち返ることへの喜びです。

弟息子は父から受け取るべき財産と持つ
て遠国に生き散財してしまいました。父との
離反は、神と人間との関係が切れたことです。

それを「罪」と言います。その時から人は靈
的に死に、神とを結ぶ靈性を失いました。私
たち人間はあまりにも遠国に来たために神
を忘れました。神でない神を崇める者となり
ました。息子のように真の神のいない人生は

「はかない楽しみ」におぼれ死に至ります。

「しかし、彼は我に返つて言った『父のと
ころには…』」彼が気づいたのは「父」であり、

「父に対する罪の自覚」でした。罪を悔いて
父のもとに帰つて行つた時、彼を見つけて

かわいそぞうに思い駆け寄つたのが父でした。

それは無条件の赦しでした。家に迎え入れ子

として歓待したのです。「可哀そうに思い」は、

別訳の言語では「胎」を意味する言葉と言

ります。神と人の愛で結ばれた関係、そこ

たとえの真意です。（英）

No.25 2024・8・25

8月25日 聖曰礼拝
 第1礼拝 9時 中西け兄 萩野し兄
 第2礼拝 11時 萩野と兄 高橋美姉

前奏

招詞

マタイの福音書11章28節

会衆賛美

聖歌151たえなる命の

会衆賛美

主はぶどうの木

主の祈り

交説

詩篇32篇1～7節

(旧約聖書 962頁)

礼拝祈禱

使徒信条

聖書朗誦

ルカの福音書15章11～24節

(新約聖書 149頁)

説教

父の心のたとえ

田中英師

会衆賛美

聖歌421父なるみ神に

祝禱

聖歌376父御子御靈の

獻金

報告

感謝祈禱

奏楽

【招詞】(主の招きのことば)
 マタイの福音書11章28節「すべて疲れ
 た人、重荷を負っている人はわたしのも
 とに来なさい。わたしがあなたがたを休
 ませてあげます。」アーメン

【本日の予定】

■会堂清掃 第2礼拝後

■小学校木ザナ礼拝 11時～3階

■バイブル力フエ 12時15分～45分 談話室

■ハレルヤコーラス練習

13時半～礼拝堂

第2礼拝

礼拝祈禱

聖書朗誦

獻金1階

報告

司会者

獻金1階

報告

司会者

獻金1階

報告

司会者

献金1階

報告

【本日の礼拝奉仕者】

■第1礼拝	礼拝祈禱	萩野牧師
聖書朗誦	萩野牧師	高橋美姉
獻金1階	報告	司会者
報告	配信	配信チーム

【来週の礼拝説教】萩野牧師

イザヤ書46章1～13節

■第2礼拝

禮拝祈禱	萩野牧師
聖書朗誦	高橋美姉
獻金1階	報告
報告	受付
司会者	パワポ
2階	パワポチーム

【報告】

・小学校キヤンプ お祈りを感謝します。次週、報告を掲載します。

【報告】

・お盆の季節を越えて、朝晩は少し気温が下がるようにも感じます。夜には虫の音も聞こえるようになりました。季節は少しずつ移ろっています。とはいっても、日中はまだ非常に暑くて、9月も残暑の厳しさが予想されます。体調管理に気を付けましょう。

【報告】

*敬老の祝い 「敬老の日」は翌週16日(月休)ですが、靈修会もあるため8日に祈りの時を持ちます。

*ハレルヤコーラス練習 10月6日

創立記念礼拝に向けて練習です。

【9月1日 創立記念日礼拝(聖餐)】
 18日の週報に、シオンの創立は一説には8月の終わり頃だったとか：と書きましたが、もしやと思い調べたら書かれていました。

創立四十周年記念誌「戦闘の教会」より。「恩寵四十年」との題で、創立者夫人 岸田初子牧師による回顧です。

「シオン・キリスト教会が産声をあげたのは昭和九年八月です。いつも思

うのですが、主は無から有を生ぜしめ不可能を可能にかえるお力を豊かにおもちの方です。私はそれを見ました。

教会出発当時の計算をいたしますと人數に於いては一人半です。主牧・私

私のお腹の中に五ヶ月の馨。金銭的計算は當時借用いたした家賃が敷金無しの前家賃として金拾八円也。支払った残りの額は五円なにがし。しかし大切な計算はプラス主です。全ての全てでおわす主様です。そして主が助け主としてお遣わし下さった御靈様です。もう一つ私共に与えられた使命

「全ての人に福音を」コロサイノ二八。そして、御靈の確実な計算の下に設計された摂理の道です。…

記念礼拝を行いますが、長年創立の記念として覚えて来た9月第一聖日である来週9月1日は、初代の牧師たちが聖靈の励ましを得て一步を踏み出したことに思いを向けながら、その主が今もここに共におられることを聖餐を囲むことを通して覚えたいと願っています。

「シオン・キリスト教会が産声をあげたのは昭和九年八月です。いつも思

うのですが、主は無から有を生ぜしめ不可能を可能にかえるお力を豊かに

おもちの方です。私はそれを見ました。

教会出発当時の計算をいたしますと人數に於いては一人半です。主牧・私

私のお腹の中に五ヶ月の馨。金銭的

計算は當時借用いたした家賃が敷金無しの前家賃として金拾八円也。支払

った残りの額は五円なにがし。しかし大切な計算はプラス主です。全ての全

てでおわす主様です。そして主が助けます。もう一つ私共に与えられた使命

「全ての人に福音を」コロサイノ二八。そして、御靈の確実な計算の下に

設計された摂理の道です。…